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                              ○○実実力力をを養養うう      

                              ○○友友愛愛をを深深めめるる  

                              ○○品品性性をを高高めめるる  

小学校への乗り入れ授業を実施 
 ２月２日（金）に岡本西小学校において社会科の授業、5 日（月）に岡本小学校で美術科の授業を、

中学校の教員が訪問して行ってきました。「中学校の先生の授業を受ける。」ことで、緊張感の中、興味を

もって授業に取り組んでくれました。中学校入学後、どの教科も生徒が積極的に取り組めるような授業づ

くりに努めていきます。小学６年生の皆さん、中学校での授業を楽しみにしていてください。 

あいさつ運動を行いました 
 ２月１日（木）の朝、今年度最後の小・中学校合同によるあいさつ運動を行いました。岡本小学校、岡

本西小学校ともに、中学生に向かって小学生が元気な声であいさつをしてくれました。これからも、学校

や地域において、元気にあいさつをする小・中学生でいてほしいと思います。 

専門委員会・中央委員会がありました 
２月８日（木）専門委員会、９日（金）中央委員会がありました。専門委員会では後期の振り返りを行

いました。３年生は、２月末の委員会が最終になります。最後の活動をしっかりと取り組んでください。

また、中央委員会では、３年生を送る会の進め方・内容等について報告がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

健康管理の徹底 
 ２月に入って、新型コロナウイルス感染症・インフルエンザのダブル流行という文字を見かけました。

県立高校一般選抜試験、そして卒業式に向けて、予防に対する取組を緩めることはできません。これまで

３密を避ける、換気、うがい・手洗いの励行、マスクの着用等をしてきましたが、以下の点についても参

考にし、感染症予防に努めていただきたいと思います。 

○適切な湿度の管理・・・湿度が低いとウイルスが空気中に漂い続け、また遠くに飛散しやすくなります。

冬に快適な湿度といわれる４０～６０％の環境を整えて生活しましょう。 

○睡眠とリズムある生活・・・計画的に一日を過ごし、十分な睡眠をとるようにしましょう。 

○適切な食事・・・ビタミンＢ・Ｃ・Ｄが不足しないように、野菜や果物を多くとるようにしましょう。 

○適度な運動・・・運動は感染症に対する免疫力を高める効果があります。適度に体を動かしましょう。 

 ２月１６日（金）体育館において後期生徒総会を開催しました。令和 5 年度の活動報告・会計決算報告

がありました。今年度の生徒会テーマ『開花～Share smile～』のもと、全校生徒が日々の活動に取り組

んできました。残りの 1 か月もしっかりと取り組み、令和 6 年度につなげてほしいと思います。１・２年

生の皆さん、よろしくお願いします。 

後期生徒総会を開催 

 生徒総会に続いて３年生を送る会が行われました。思い出のスライドの中には、３年生の３年間の記録

や１・２年生時にお世話になった先生方からのお祝いメッセージ、後輩たちからのメッセージがありまし

た。３年間を懐かしく思い出しながら、次のステージに向けて頑張ろうという気持ちになってくれればう

れしいです。事前の準備、会場設営、当日の運営に携わった生徒の皆さん、ありがとうございました。 

３年生を送る会 

社会体験学習発表会を行いました 
 ２月９日（金）５・６校時に、社会体験学習

発表会を行いました。１０会場に分かれ、２年

生一人一人が活動してきた成果をまとめ、発表

しました。そこに、来年度実施する１年生が参

観し、熱心にメモをとる姿が見られました。 


